

Plus de 200 enfants meurent dans un campement de réfugiés syriens



Damas, 11 avril (RHC)- Le chef du Centre Russe pour la Réconciliation en Syrie, le major-général Viktor Kupchishin, a déclaré mercredi que le nombre d'enfants morts dans le campement de réfugiés d'Al Hol, s'est élevé en 235.

Le major-général Viktor Kupchishin, a précisé que près de 20 personnes meurent chaque jour dans ce campement construit par les forces nord-américaines dans le nord de la Syrie, confrontées à une grave pénurie de médicaments et de nourriture et à l'incapacité d'échapper à la misère.

Le nombre de morts a augmenté dans le campement improvisé d'Al-Hol depuis décembre, année de l'afflux massif de nouveaux arrivants de l'ancienne forteresse de l'ancien État islamique d'Al-Baghuz Fawqani. Les forces terroristes syriennes soutenues par les États-Unis ont fui et lancé une offensive à grande échelle dans la région.

Le camp, qui devait à l'origine ne pas abriter plus de 20 000 habitants, accueille maintenant plus de 74 000 personnes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/188169-plus-de-200-enfants-meurent-dans-un-campement-de-refugies-syriens>



Radio Habana Cuba